

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

22. April 2015

U/S Ohlsdorf

Regionalausschuss lehnt auf rot-grünen Antrag „Bettelampel“ ab

Der Regionalausschuss Fuhlsbüttel-Langenhorn-Alsterdorf beschloss in seiner letzten Sitzung, dass der Senat die neue „Bettelampel“ an der Fuhlsbüttler Straße Höhe U/S Ohlsdorf wieder abschaffen solle. Nachdem die Fuhle in den letzten Monaten umgebaut worden war, berichteten Passanten, dass die Fußgängerampel oft nicht mehr wie früher automatisch mit dem Pkw-Verkehr aus der Alsterdorfer Straße Grün bekäme.

Thorsten Schmidt, GRÜNES Mitglied im Regionalausschuss, erläutert: *„Wenn niemand drückt, wird die Fußgängerampel auch nie grün. Das erhöht die Wartezeit an der Ampel so beträchtlich, dass der auf der anderen Seite der Straße haltende Bus der Linie 179 nicht mehr zuverlässig von den Passagieren der U1 aus Richtung Alsterdorf erreicht werden kann.“*

Die fahrplanmäßig vorgesehenen drei Minuten Umsteigezeit sind eigentlich ausreichend – nicht aber, wenn die Fußgängerampel nicht automatisch auf Grün springt. Da der Bus meist nur im 20-Minuten-Takt verkehrt, bedeutet die Umprogrammierung der Ampelanlage ärgerliche und unnötige Wartezeiten für die ÖPNV-Kund_innen.

„Wir finden, die neue Ampelschaltung benachteiligt Fußgängerinnen und Fußgänger unangemessen,“ so Thorsten Schmidt. *„Wir erwarten daher, dass wieder der vorherige Zustand hergestellt wird. Denn sonst riskiert man, dass viele Menschen einfach bei Rot die viel befahrene Fuhle überqueren, um ihren Bus noch zu erreichen. Das ist nicht hinnehmbar!“*

Anlage

- Beschlossener Antrag
- Foto: Thorsten Schmidt an der „Bettelampel“ Fuhlsbüttler Straße Höhe U/S Ohlsdorf (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord)

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.

